
 

 

 

 

 

 

附錄三、南勢溪歷次公民參與辦理情形及紀錄 

 

 

 
附錄三-1 地方說明會一 ..................................................................... 1 

附錄三-2 訪談紀錄表一 ..................................................................... 3 

附錄三-3 地方說明會二 .................................................................... 11 

附錄三-4 訪談紀錄表二 ................................................................... 24 

附錄三-5 會勘紀錄一 ....................................................................... 28 

附錄三-6 會勘紀錄二 ....................................................................... 31 

 
  



附 3-1 

 

 



附 3-1 

 

附錄三-1 地方說明會一 

「沙鹿區南勢溪環境營造工程委託技術服務」 
地方說明會 

會議紀錄 辦理情形 

一、沙鹿區李區長順斌 
1. 市長十分重視沙鹿地區的建設，2

月 14 日已經來南勢溪對水環境改
造進行視察。近來市府進行的柳川
整治工程成效相當好，由過去臭水
溝整治為民眾休閒去處，更擴大推
動至市區內其他河川。南勢溪也將
於 6月開工，對地方上也有幫助。
有些居民對南勢溪整治是否會影
響生態有所疑慮，目前的規劃將仿
造日本源兵衛川的生態工法，請居
民放心，南勢溪的生態會保留下
來。 

謝謝區長支持。在規劃設計過程中與地方民
眾及 NGO 組織進行訪談時皆有感受到地方對
於生態之重視，在規劃設計時已將生物棲地
復育納入設計中，後續施工階段亦會妥善規
劃施工動線及現地生態環境維持，以降低施
工對生態環境影響。 

二、王議員立任 
1. 南勢溪湧泉豐沛，生態良好，不應

像過去一樣讓沿岸的污水排入。 
謝謝王議員意見。南勢溪沿線生活污水排入
問題，因現階段受限於用地問題，不建議採
用先前規劃採用污水截流方式，改以渠道式
人工濕地進行處理，自污水進入河道處將污
水導至兩側新規劃出來之溝中，溝中種植水
生植物淨化水質，淨化完方流入南勢溪。 

2. 對南勢溪的期待和柳川不同，不希
望人工化，應保持生態、做好防洪
治水，讓南勢溪成為海線亮點。 

謝謝王議員意見。南勢溪與柳川性質相異，
在規劃上即考量保留南勢溪現有特色，以自
然生態及鄉村人文作為南勢溪規劃重點，打
造南勢溪成為沙鹿亮點。 

3. 海線擁有湧泉資源，在極端氣候情
況下水資源對台灣十分重要，也請
水利局針對湧泉資源進行調查，研
究如何利用湧泉，在平時可以遊
憩，枯水期則可以使用湧泉。 

謝謝王議員意見。針對南勢溪湧泉資源分
布，經與地方訪談得知於南勢溪流域範圍內
尚有多處湧泉位於保護區外，建議中長期應
以國土計畫角度重新檢討南勢溪流域土地使
用分區，以達有效保護湧泉資源及利用。 

三、尤議員碧鈴秘書李文淵先生 
1. 斗抵里過水路面有發生過人被水

沖走，議員及里長都很關心，建議
要建便橋。之前有便橋的規劃，目
前的規劃沒有提出，過水路面將如
何處理？ 

謝謝李秘書意見。過水路面處已於前期提出
跨橋規劃，但跨橋興建權責在其他局處，已
提供相關規劃可供市府相關局處參考。後續
尚涉及用地徵收議題，相關程序耗時較久，
建議由其他局處進行協調，水利局將配合辦
理相關事宜。 

2. 南勢溪營造完成後，在豪大雨過後
設施的損壞程度是否有評估過？ 

謝謝李秘書意見。因應洪水漫淹，目前設計
上在河道內設施不多，以減少洪水過後清潔
維護營運。河道內設施以簡單方式設計，以
步道為例，步道會設置於常水位以上 30 公
分，植筋固定於河床上，避免洪水沖走，未
來洪水過後簡單清洗即可。較需要維護部分
是竹林旁草地及植栽，在洪水過後要進行簡
易清理維護。 

四、立法委員顏委員寬恒、顏議員莉敏聯合服務處林文珍助理 
1. 建設完成後可以預期會帶來人

潮，有沒有考慮到交通配套問題？
謝謝林助理意見。為解決停車問題，環境營
造入口設在向上路中興橋處及南昌路南側。
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會議紀錄 辦理情形 

入口是不是要設在有停車空間的
地方，或是跟公所配合新設置停車
空間或是相關交通配套。 

配合向上路入口，即規劃於向上路與沙田路
口附近高架橋下空間作為停車空間；南昌路
南側則因空間較小，建議以步行及自行車動
線為主，不建議車行。 

2. 停車空間如規劃在向上路橋下，不
要設在里長好不容易爭取來的橋
下活動空間，盡量使用鐵路以西的
空間。 

謝謝林助理意見。規劃於向上路與沙田路口
附近高架橋下空間作為停車空間，並未使用
位於向上路高架橋下既有之居民運動休閒環
境。 

五、南勢里里長 
1. 通伯公上游的污水排入南勢溪，怎

麼處理？ 
謝謝里長意見。南勢溪生活污水排入問題，
因受限於用地，不建議採用先前規劃採用污
水截流導至下游處理之方式，改規劃以渠道
式人工濕地直接進行處理，規劃河道兩旁區
域——類似溝中溝方式，污水進來後停留於
兩側規劃出來溝中，溝中種植水生植物淨化
水質，淨化完流入南勢溪。乾淨水由中間流，
水質較差的水走兩側。規劃區域則以現況排
入口附近為主。經現場調查，此區流入污水
以生活污水為主，還包括其他地表逕流、地
下水湧泉等，污水濃度不高，以人工濕地方
式處理比較適合。經過南勢溪溪水及湧泉稀
釋後，以植栽淨化即可達到效果，處理方式
也較為自然。 

2. 人工濕地是不是可以承受排放出
來的家庭污水？ 

謝謝里長意見。排入南勢溪之生活污水經調
查以周遭 4000戶估計，主要分布於通伯公上
游，通伯公下游除了生活污水尚有少量農田
迴歸水，迴歸水水質污染程度相對較低，故
污水仍以通伯公上游為主。以 BOD 水質指標
為例，南勢溪現況水質 BOD 約在 3-5 mg/L，
人工濕地可以處理的污水濃度在 20-80 
mg/L，排入之 BOD 濃度加上溪水稀釋後，大
約僅有人工濕地處理濃度之一半左右。另
外，排入南勢溪之污水多為生活污水，其污
染物質以有機物質為高，而有機物質即可以
透過生物分解減低。人工濕地處理過後水質
之 BOD 濃度可降至比目前柳川 BOD 濃度更
低。預期南勢溪水質將比柳川水質佳。 

3. 人工濕地的植物會不會沖掉就沒
有了？ 

謝謝里長意見。人工濕地的植栽因質地柔
軟，在洪水來臨會隨洪水倒伏。以本公司以
往維護新北市淡水河人工濕地經驗，植栽復
原時間約 3 天，河道內維護工作則以清除土
石冲淤為主。 

六、南勢里里民 
1. 上游旁邊是產業道路，土地是不是

要徵收？ 
謝謝里民意見。本案環境營造都使用公有
地，未涉及土地徵收事宜。 

七、沙鹿區公所 
1. 停車之外還有垃圾問題，處理的權

責單位是不是也一併規劃起來。 
謝謝公所意見。後續將由水利局進行維護管
理。 
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附錄三-2 訪談紀錄表一 

沙鹿區南勢溪環境營造工程委託技術服務 

訪談記錄表 

日 期 105年12月12日 紀錄者 張志光 

起迄時間 14時00分～17時00分 訪談時間 3 hr 

地 點 大肚山學社(臺中市龍井區國際街154巷23號) 

單 位 大肚山學社 職 稱 社長 

受訪員 

(簽名) 
吳金樹 人 數 1人 

訪談員 

(簽名) 
陳建宏 

參與人員 張志光 

性 質 ■訪談 ☐工作坊 ☐研討會 ☐座談會 ☐專家諮詢 ☐其他 

重點摘要 

1. 環境營造工作需考量「永續發展」、「文化保存」之原則。 
2. 針對南勢溪既有湧泉區(保成一街西側土地、南昌路至湧泉公園鄰近土

地)，建議規劃公司納入考量。 
3. 需妥善保存南勢溪當地湧泉及洗衣文化。 
4. 環境營造需以傳統工法進行施作，降低環境影響。 
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意見內容摘要 

1. 期望規劃公司在執行工程規劃工作時，須符合「永續發展」、「保護保存」之構想，並
進一步考量生態(保育)、生產(傳統農業利用)及生活(滯洪)等三大元素。 

2. 南勢溪環境營造工作建議以百年傳統工法(如竹圍、駁坎方式)進行施作，避免破壞其
原有特色。 

3. 執行規劃作業時，若會影響地主權利，須尊重地主想法並積極爭取地主支持，維護在
地權利。 

4. 有關南勢溪及南山截水溝交會情形，再請規劃公司進行了解。 
5. 保成一街西側土地、南昌路至湧泉公園鄰近土地為南勢溪湧泉區，屬重要水資源，另

此區雖於國土規劃為住宅區，若政府無相關作為，後續依使用分區勢必會面臨填平蓋
成房舍。除此之外，此區因地勢低易發生洪患，對在地民眾而言是一大安全威脅，何
不依其自然條件，將其打造為生態滯洪池，俾以符合生態及生活之目標，亦可永續保
存南勢溪湧泉區。 

6. 若需進行滯洪生態池規劃作業，可協助召開前置會議(立委、議員)、辦理論壇及民眾
說明會。 

7. 南勢溪中游段(未建堤防段)建議不要施作堤防，並透過傳統工法規劃親水步道，若此
區發生淹水狀況，則採綠色互助補償方式，補償地主，以保留原有特色及生態。 

8. 由於湧泉洗衣文化為南勢溪重要文化資產，請規劃公司進行規劃時必須將此文化納入
考量，並保留相關文化設施，如洗衣石。 

9. 潭仔墘東側可以老樹作為營造中心，進行相關環境營造及文化保存作業。 
10. 竹林至聖安宮段，可考量其區域特色，以秘境探索步道概念營造親水步道。 

訪談照片(如附件) 
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附錄三-3 地方說明會二 

「臺中市水系景觀環境營造實施計畫委託專業服務」 

南勢溪環境營造地方說明會 

會議紀錄回覆對照表 

壹、時間：中華民國 105年 6月 13日（星期一）上午 10時 0分 

貳、地點：臺中市沙鹿區公所 5樓大禮堂 

參、主持人：林總工程司志鴻           記錄：呂典翰 
 

審查意見 意見回覆 

一、 沙鹿區徐區長家強 

(一) 南勢溪有三個重點：一是湧

泉。五月份舉辦了兩場湧泉介紹及參
訪活動，一場在鹿寮里，一場就在南
勢里，兩場就有數百人參加。湧泉是
十分珍貴難得的水資源；第二是自然
生態環境的營造，規劃方案結合了生
活、生產、生態，三生合一，打造親
水、愛水、活水且不淹水的環境，但
還有待工程施作完成實際檢視成效。
生態環境也有賴於各位里長的共同經
營；第三點是關於中下游，靠近斗抵
里高灘地尚有垃圾雜草淤積於河道
內，希望水利局的廠商盡快於汛期前

至現場進行查看及清淤。 

感謝區長支持。有關中下游高灘地垃

圾雜草淤積議題，將進行改善。 

(二) 鐵路局經過南勢溪南斗路
下游的鐵路橋跨度有效提升，或是兩

岸淹水處堤防加高，建議應視地形因
地制宜，進行適當改善。 

感謝區長建議，南勢溪南斗路下游鐵
路橋位於南山截水溝下游，長期而

言，於南山截水溝完成後，此處淹水
情形將有效改善。 

(三) 南勢溪上游靠近南勢里處
有工業廢水排放，里長特別關心，建
議水利局納入考量。 

感謝區長建議，南勢溪上游沿岸之都
市計畫分區為住宅區及保護區，如有
工業廢水排放情形屬非法行為，除應
予以檢舉外，本計畫初步已針對通伯
公祠下游沿岸生活廢水排放情形提
出污水截流構想，將視上游污水排放
情形更新構想。 

二、 鹿寮里洪里長麗華 

(四) 環境營造固然重要，但田尾
巷擋土牆損壞嚴重、裸露，請水利局
優先處理。 

感謝里長意見。有關田尾巷擋土
牆議題非屬本計畫範圍，水
利局將另案辦理。 

三、 立法委員顏委員寬恒、顏議員莉敏聯合服務處秘書顏炎成先生 

(五) 南勢溪在過去我在做主席
的時候，旁邊都是竹子，公所經費一

感謝顏秘書意見，湧泉洗衣區下
游尚未興建護岸段因通水斷
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段一段做改善，現在整個做起來最

好。現在湧泉非常少，還有一些魚類，
有很多幼稚園、小學在那邊做鄉土教
育。在涼亭、洗衣窟那邊還有一段沒
做，一下雨上游石頭、土就沖下來，
這一段是不是要先來完成。 

面不足，前於民國 101年經

濟部水利署完成之「『易淹
水地區水患治理計畫』臺中
港特定區(中棲路以南)排水
整治及環境營造規劃」即提
出河道拓寬整治改善之規
劃。水利局亦正辦理南勢溪
治理計畫，建議一併於河道
拓寬整治時辦理。 

(六) 日後規劃請南勢溪沿途三
鹿里、埔子里、斗抵里等里長來討論，
讓地方了解，來溝通需要改進的地方。 

感謝顏秘書意見，本計畫目前為
規劃及基本設計階段，後續
進行細部設計階段，將再沿
途各里里長進行參與溝通討

論。 

四、 尤議員碧鈴秘書李文淵先生 

(七) 尤議員及斗抵里里長十分
重視鐵路橋旁過水路面便橋的規劃。
針對目前規劃，橋上的護欄沒有裝
飾，建議可以增加特點，在護欄上設
置告示牌，介紹南勢溪動植物多樣
性。另外，上游告示牌也已經老舊，
建議規劃有特色的告示牌，也可介紹
整治南勢溪採用的生態工法，讓民眾
能了解南勢溪環境整理的成果及動植
物多樣性。 

感謝李秘書意見，過水路面便橋尚在
規劃階段，現階段僅先針對便橋設置
位置提出示意，便橋形式、材質、結
構及裝飾等，待進入細部設計案時再
行討論。另告示牌規劃將納入考量。 

(八) 建議橋樑護欄加高，像沙鹿
之翼一樣，增加 LED燈，讓乘客在鐵
路上就可以看見南勢溪，引起乘客來
南勢溪看看的好奇心。 

感謝李秘書意見，於橋樑上設置
夜間照明恐有影響南勢溪流
域生態之虞，建議可以醒目
造型打造南勢溪印象以吸引
乘客。 

五、 大肚山學社吳先生 

(九) 第一個跟水利局建議，說明
會辦得很用心，可是民眾、市民知道
的很少，未來這樣的事情希望能夠透
過更好方式讓市民知道這樣的訊息，
然後像我們所有的簡報——以目前都
發局還有很多單位的做法是在舉辦說

明會之前，就已經在網路上面有公布
了，讓大家可以索取，這是第一個部
分。 

感謝意見提供，後續辦理說明會
時將加強宣傳及相關訊息提
供。 

(十) 首先先報告一下，我是埔子
里的人，我在這邊出生的，所以這個
地方是我小時候玩水的地方，玩了水
之後，到北勢國小就會被訓導主任打
了，所以這個地方我們是有一定程度

感謝意見提供，南勢溪上游沿岸
之都市計畫分區為住宅區及
保護區，如有工業廢水排放
情形屬非法行為，除應予以
檢舉外，本計畫初步已針對
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的熟悉。第一個，我們剛剛看到這個

污水截流的方案很好，不過目前的截
流僅止於在湧泉洗衣窟那附近，而這
樣的方式沒有辦法解決整個南勢溪的
污染的問題，因為上面的埔子里等
等，新興社區做的非常地多。南勢溪
的流域裡面還是有很多的住家，甚至
有少數的工廠，目前的截流方式只能
把沿岸兩邊的左岸、右岸做截流，而
上游的部分沒有把它做處理的話，這
樣子的污染處理就不夠完整，也請水
利局或者合併跟環保局那邊做討論，
是不是可以把家庭污水、工業污水做

妥善的處理。這是第一個。 

通伯公祠下游沿岸生活廢水

排放情形提出污水截流構
想，將視上游污水排放情形
更新構想。 

(十一) 第二個是，在我們湧泉
洗衣窟的下游那邊，目前還有百年來
好的，以前祖先留下來的水利工程，
主要是壘石跟整個竹圍的部分。那這
次我們整個的設計沒有看到這個部
分，怎樣把這樣子的一個壘石、石駁，
還有竹圍的部分，做一個好的、環境
教育的一個發展，一個凸顯，這個部
分也請水利局跟規劃單位能不能做一
個思考。這些竹圍跟石駁的部分做一
個好的保護、保存以及好的環境教
育。因為我們帶學生過去那邊上課的

時候，或者像去年我們帶沙鹿鎮還有
臺中市的市民過去參訪的時候，那邊
其實是很不容易親近的。它有很好的
生物的、生態的功能，那些就是祖先
做的竹圍。怎麼樣好的保護、保存，
而且能夠讓市民親近，就請水利局還
有規劃單位做一些用心。 

感謝意見提供，湧泉洗衣區下游
有部分水岸尚未興建護岸，
故現況自然生態環境良好，
且保留傳統水利工程，惟因
通水斷面不足，前於民國
101年經濟部水利署完成之
「『易淹水地區水患治理計
畫』臺中港特定區(中棲路以
南)排水整治及環境營造規
劃」即提出河道拓寬整治改
善之規劃，水利局亦正辦理
南勢溪治理計畫。考量近年

來河川整治已改採生態工
法，本計畫亦建議此處於日
後興建護岸時採用生態護
岸，以現地石材施作自然美
觀之護岸，並與傳統壘石、
石駁工法相呼應。 

(十二) 接著是到中游，就是南
勢溪與沙田路交會處的東側這邊。這
邊還是有一些洗衣窟的做法更是有文
化性，就是還在使用，而且環境還是
原來的環境，還有一些洗衣大石等

等，當地民眾也會使用。這整個把它
規劃，能夠強化文化層面、生態層面，
對於我們水利有幫助。河的左岸部
分，有幾顆老樹是符合臺中樹木保護
條例的老樹，就是南勢溪跟沙田路交
會處的東側河左岸那邊，那邊是小樹
叢，包含榕樹等等，好像是在南山截
水溝工程預定址上面。那我們只能透

感謝意見提供，本計畫針對此段
規劃原則上以保留現況自然
生態環境，僅針對兩岸植栽
進行整理，不會砍除現有植
栽，並以多孔隙材質設置親

水踏石及步道，以利民眾親
近水岸空間，活化傳統人與
水之間緊密關聯，亦會配合
規劃方案新植植栽以營造良
好綠蔭提供民眾遮蔭，而在
南山截水溝工程預定址，因
應未來截水溝工程施作，本
計畫僅對該址提出簡易綠美
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過這次南勢溪的計畫提南山截水溝的

計畫。當然，大家都知道很重要的是，
我們一定要把水利、水患現象治理
好。好這個字是女加子，有女有子，
我們要把水利工程做好，這是一定
的，可是相對的，那些環境的、生態
的、文化的也一定要處理好，這才能
兩全其美，才是好。不然我們把這個
處理好了，另外一些影響增大了，因
此河左岸樹叢的部分要有良好的做
法，這是水利局跟規劃公司的專業，
必須做到好；如果不行，南山截水溝
必須受到重視。如果移植或剷除會是

很可惜的點。沙鹿水岸邊的老樹值得
好好的思考。 

化營造以改善空間氛圍。 

(十三) 然後再下游的部分，潭
子墘那邊的河段本身目前就有很好的
生態，而旁邊潭子墘舊聚落，目前幾
乎沒有人住。那這樣一個沒有人住的
舊聚落有沒有可能透過這次或其他相
關的營造，讓我們的市民跟鎮民去那
邊，除了好好的認識南勢溪，也好好
的認識以前人們的生活文化。能不能
透過這個計畫進入，當然也要和當地
本來的居民做好好的溝通。 

感謝意見提供，本計畫針對此段
規劃原則上以融入周邊鄉村
聚落景觀為目標，運用聊
天、聚落、純樸、耕作等鄉
村元素，以自然生態、多孔
隙材質、意象裝飾及在地彩
繪藝術等手法，整體營造兼
具鄉村風貌及功能性之水域
環境，提供地方民眾一聊天
空間，找回小時候摸魚抓蝦
的感動，形塑社區新聚點。

如能配合周圍舊聚落閒置空
間再利用，勢必可增加水域
景觀及社區營造之效益，惟
閒置空間再利用非屬水利局
權責，將建議相關局處針對
南勢溪流域及大肚臺地範圍
進行相關規劃。 

(十四) 在下游過水路面，在參
訪或是上課的時候，是一個很重要的
地方文化景觀特色，所以這個地方一
定要好好的保留下來。而且不止保留
下來，不要過度堆砌，喪失了原味。

這就是在地的環境跟文化還有人民的
生活需要所構建出來一個水利的、通
道的、文化的文化景觀，要好好的保
存。至於通道的部分，當然可以做。
只是在做的過程中，怎樣配置可以不
影響當地過水路文化景觀、南勢溪生
態景觀跟生態功能，這也是要注意的。 

感謝意見提供，本計畫因地方民
眾反應過水路面於大雨過後
有淹沒無法通行之情形，希
望於原址興建橋樑以利通
行，而提出便橋之構想。考

量過水路面為地方文化景觀
特色，遂將便橋位置往上游
移動以保留過水路面，惟評
估其現場用地不足，過水路
面通行功能會受到影響，僅
能作為賞景平台使用。 

(十五) 最後建議水利局，真的 感謝意見提供，本計畫現階段提
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在這樣的規劃過程中。因為去年我們

就舉辦了一個南勢溪論壇，立委還有
幾個議員他們很關心怎樣把他做好。
水利工程部分可能水利局是專家，是
不是在文化景觀以及生態環境的部分
也能兼顧。這部分就期待做規劃的時
候，也跟當地的專家學者在期初的時
候就進行討論，避免在規劃的時候很
用心，畢竟在有些地方可能不夠熟悉
或者不夠注意造成規劃上的問題的時
候，後面再做修正，多出了一些困擾。
感謝大家的用心，謝謝！ 

出之規劃係於蒐集地方意見

後提出，透過水質改善方式
以維持現有良好文化景觀及
生態環境之運作，景觀部分
於後續仍將進行細部設計階
段，再與當地專家學者及居
民進行討論。 

六、 觀光旅遊局 

(十六) 南勢溪目前規劃定位
為社區型遊憩，是否有轉型成區域型
遊憩之可能？如果當地民眾不反對的
話，建議未來可考慮提供適度服務及
遊憩性質節點，包含引進自行車後，
自行車所需的服務設施，避免未來車
輛進來後對民眾造成困擾。 

感謝意見提供，考量南勢溪周邊
沿線多屬私有地，而目前南
勢溪湧泉洗衣區上游沿線涵
洞橋共計 5處，上方空間皆
具充足自行車停車空間，包
括遮蔭涼亭等設施，而下游
靠近安良港排水河段，聖安
宮前廣場同樣具充足自行車
停車空間，民眾可多加利
用，後續建議將可停車空間
位置結合既有南勢溪自行車
道資訊導覽設施呈現，提供

民眾參考。 

七、 結論 

(十七) 感謝各位寶貴的意
見，請規劃團隊將與會代表及民眾意
見納入後續評估。 

遵照辦理。 
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「臺中市水系景觀環境營造實施計畫委託專業服務」 

南勢溪環境營造地方說明會 

壹、時間：中華民國 105年 6月 13日（星期一）上午 10時 0分 

貳、地點：臺中市沙鹿區公所 5樓大禮堂 

參、主持人：林總工程司志鴻 

肆、出列席單位及人員：（詳如簽名冊） 

伍、說明會照片： 

  

主持人致詞 規劃團隊簡報 

  

民眾專注聆聽簡報 民眾專注聆聽簡報 
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沙鹿區徐區長家強發言 民眾專注聆聽說明 

  

顏委員寬恒、顏議員莉敏聯合服務

處秘書顏炎成先生發表意見 

尤議員碧鈴秘書李文淵先生發表意

見 

  

鹿寮里洪里長麗華 大肚山學社吳金樹老師發表意見 
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觀光旅遊局代表發言 規劃團隊回覆民眾發言 

  

說明會場地 說明會場地 



附 3-19 

  



附 3-20 

  



附 3-21 

  



附 3-22 

  



附 3-23 

 



附 3-24 

 

附錄三-4 訪談紀錄表二 

「臺中市水系景觀環境營造實施計畫委託專業服務」 

訪談紀錄 

 

壹、 事由：針對計畫範圍各里里長進行訪談 

貳、 時間：中華民國 105年 8月 11日（星期四）上午 10時 05分 

參、 地點：南勢里里長辦公處（南勢溪流域） 

肆、 出列席單位及人員：詳如訪談記錄表 

伍、 會勘照片： 

 

  

  

 

陸、 重點摘要：詳如訪談記錄表 
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「臺中市水系景觀環境營造實施計畫委託專業服務」 

訪談紀錄 

 

壹、 事由：針對計畫範圍各里里長進行訪談 

貳、 時間：中華民國 105年 8月 11日（星期四）上午 11時 35分 

參、 地點：斗抵里里長辦公處（南勢溪流域） 

肆、 出列席單位及人員：詳如訪談記錄表 

伍、 會勘照片： 

 

  

  

 

陸、 重點摘要：詳如訪談記錄表 
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附錄三-5 會勘紀錄一 

「臺中市水系景觀環境營造實施計畫委託專業服務」 

南勢溪會勘紀錄 

壹、 會勘事由：沙鹿區南勢溪生態整治方向 

貳、 時間：中華民國 104年 9月 22日（星期二）下午 16時 0分 

參、 地點：沙鹿區北勢國小（南陽路 376號） 

肆、 主持人：王議員立任 

伍、 出列席單位及人員：詳如會勘記錄表 

陸、 會勘照片： 

  

  

  

柒、 結論：詳如會勘記錄表 
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附錄三-6 會勘紀錄二 

「臺中市水系景觀環境營造實施計畫委託專業服務」 

南勢溪會勘紀錄 

 

壹、 會勘事由：沙鹿區南勢溪附近有許多建案，擔心日後家庭廢水

污染溪河，建議採用引流至下游處會勘 

貳、 時間：中華民國 104年 10月 15日（星期四）下午 14時 30分 

參、 地點：沙鹿區南斗路與南昌路交叉口（南勢溪湧泉處） 

肆、 主持人：陳柏任 

伍、 出列席單位及人員：詳如會勘記錄表 

陸、 會勘照片： 

 

  

 

柒、 結論：詳如會勘記錄表 
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